

prot. / Konvent

Vlk Sabrina

Von: Andreas hierreich [a.hierreich@kabsi.at]
Gesendet: Samstag, 29. Jänner 2005 23:09
An: Fiedler Franz, Dr.
Betreff: Verfassungsentwurf - Anmerkungen

Sg. Herr Vorsitzender des Österreich-Konvents!

Zunächst möchte ich ihnen danken, dass sie mit ihren Mitarbeitern einen Verfassungsentwurf erstellt haben, der auch der Allgemeinheit über das Internet zugänglich ist und daher Jedermann/-frau sich diesbezüglich seine eigene Meinung bilden kann.

Ich versuche zur Zeit mich in dieses umfassende Werk einzulesen. Gleich zu Beginn bin ich jedoch auf zwei Punkte gestoßen, welche ich als Nichtjurist als verbesserungswürdig erachte:

1.) Die Hinweise in den Vorbemerkungen zur Verfassung auf noch zu erstellende umfangreiche Erläuterungen halte ich für prinzipiell bedenklich. Gerade die Verfassung sollte so geschrieben sein, dass sie auch der einfache Staatsbürger alleine aus dem Text heraus verstehen kann. Ich glaube zu wissen, dass im ABGB auch eine Formulierung hinsichtlich Verständlichkeit existiert.

2.) Warum muß die Bundesforste AG explizit in einem der ersten Paragraphen der Verfassung sehr detailliert erwähnt werden, obwohl doch in den Vorbemerkungen gerade die genaue Benennung von Behörden, Dienststellen, etc. vermieden werden sollte? Ich halte diesen Punkt auch deshalb für problematisch, da wahrscheinlich bei einer Änderung der Gesellschaftsform der Bundesforste eine Verfassungsänderung notwendig wird!?

Ich hoffe, dass ich durch diese kurze Stellungnahme einen kleinen Diskussionsbeitrag für eine neue Verfassung leisten konnte und verbleibe

mit freundlichen Grüßen
 DI Andreas Hierreich, Bauingenieur
 2320 Schwechat

Hierreich

Österreich-Konvent	
Eingel.	29. Jan. 2005
Zl.	49000.0281/20-KONVENT/2005
Bl.